

- **CHAN 2024 : Rabie Hrimat élu homme du match**
- **F1 – Grand Prix de Hongrie : Le calme avant la trêve ? Pas si sûr**

# 7 DAYS SPORT

04-08-2025



**Compétitions africaines 2025-2026 : bientôt fixés, les clubs marocains attendent le tirage au sort**



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP  
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

## Compétitions africaines 2025-2026 : bientôt fixés, les clubs marocains attendent le tirage au sort

Les quatre représentants du football marocain engagés dans les compétitions africaines 2025-2026 connaîtront bientôt leurs adversaires.

La Confédération africaine de football (CAF) a annoncé que le tirage au sort aura lieu le 12 août prochain à Dar es Salaam, en Tanzanie.



La Renaissance Sportive de Berkane, championne en titre, et l'AS FAR, dauphine du championnat, participeront à la Ligue des champions.

Le Wydad de Casablanca, troisième du classement, ainsi que l'Olympique de Safi, récent vainqueur de la Coupe du Trône, disputeront quant à eux la Coupe de la CAF.

La CAF devrait dévoiler sous peu la liste des clubs exemptés du premier tour préliminaire, en se basant sur les classements et performances continentales des cinq dernières saisons.

À ce titre, la RS Berkane pourrait être logiquement dispensée de cette première étape.

Le calendrier prévisionnel prévoit le premier tour préliminaire entre le 19 et le 28 septembre 2025 (matchs aller-retour), suivi du deuxième tour entre le 17 et le 26 octobre.

La phase de groupes, quant à elle, est programmée de novembre 2025 à février 2026.

# Brèves Sportives



## CHAN 2024 : Rabie Hrimat élu homme du match

Lors du premier match du CHAN 2024, Rabie Hrimat a été désigné homme du match après la victoire du Maroc face à l'Angola (2-0).

Le capitaine des Lions de l'Atlas A' s'est illustré par une passe décisive à la 30e minute pour Imar Raghyi, ouvrant ainsi le score.

Sa prestation solide au milieu de terrain a été saluée par la CAF. Grâce à ce succès, le Maroc partage la tête du groupe A avec le Kenya. Prochaine rencontre prévue face aux Kenyans le 10 août à Nairobi.

## Inter Miami : Lionel Messi blessé et absent

Lionel Messi sera éloigné des terrains pour une durée indéterminée à cause d'une blessure musculaire mineure à la jambe droite, survenue samedi lors du match contre Necaxa en Leagues Cup.

Constraint de sortir en début de rencontre, la star argentine a passé des examens médicaux confirmant la nature de la blessure. Son retour dépendra de l'évolution de son état et de sa réponse au traitement. Parallèlement, des négociations auraient été entamées entre Messi et le club saoudien Al-Ahli en vue d'un transfert en décembre.



## Triplé pour El Kaabi en amical

Ayoub El Kaabi a offert la victoire à l'Olympiakos ce dimanche 3 août, lors d'un match amical contre Den Haag, grâce à un triplé inscrit aux 12e, 19e et 65e minutes.

L'attaquant marocain confirme sa forme éclatante en pré-saison, après avoir été le meilleur buteur du club grec l'an passé. Grâce à ses réalisations, l'Olympiakos menait 3-0 avant que les Néerlandais ne réduisent l'écart en fin de match. Ce coup d'éclat rassure les supporters à l'approche de la reprise des compétitions officielles.

# Brèves Sportives



## Brahim Diaz en pleine réflexion

Cantonné à un rôle de remplaçant au Real Madrid, d'abord sous Carlo Ancelotti puis Xabi Alonso, Brahim Diaz traverse un tournant décisif.

Malgré des statistiques honorables, sa place dans l'effectif madrilène reste incertaine, et l'option d'un départ devient de plus en plus plausible.

Benfica mène actuellement des discussions pour un prêt, avec à la clé un rôle central et une participation à la Ligue des champions.

## L'Ittihad de Tanger remporte la Coupe Ibn Battouta

L'Ittihad de Tanger a remporté la première édition de la Coupe Ibn Battouta en battant le Kawkab de Marrakech 3-1 en finale, le 31 juillet, au Village sportif de Tanger.

Organisé pour la première fois, ce tournoi amical a réuni quatre clubs marocains, dont le KAC et l'USYM. Après une défaite en ouverture, l'IRT a redressé la barre avec deux victoires convaincantes.

Ce succès confirme la montée en régime des Tangérois, qui entament la nouvelle saison avec ambition.



## Le Raja de Casablanca devient Raja SA

Le Raja de Casablanca a franchi une étape historique en activant officiellement sa société sportive, Raja SA, en partenariat avec Marsa Maroc, désormais actionnaire majoritaire.

Ce modèle hybride, alliant gouvernance institutionnelle et ADN sportif, repose sur un capital de 250 MDH et marque une première au Maroc pour un grand club.

Marsa Maroc détient 60 % des parts, contre 40 % pour l'Association RCA.



## F1 – Grand Prix de Hongrie : Le calme avant la trêve ? Pas si sûr

**Cap sur Budapest pour la 14<sup>e</sup> manche d'une saison déjà bien lancée.**

**Une semaine seulement après avoir affronté les courbes légendaires de Spa-Francorchamps, en Belgique, les équipes n'ont pas le temps de souffler.**



**Le Hungaroring, circuit technique et étroit, souvent comparé à Monaco mais sans les murs, fera office de juge de paix avant trois semaines de pause.**

**Sous une météo incertaine, certains pourraient bien tirer leur épingle du jeu.**

**McLaren arrive lancée : trois doublés consécutifs, une MCL39 solide dans toutes les conditions et une gestion des pneus qui fait la différence.**

**Oscar Piastri, vainqueur à Spa et ici même l'an dernier, mène toujours le championnat avec 16 points d'avance sur Lando Norris. Mais rien n'est figé.**

Norris le fait savoir : il aime ce circuit et pourrait bien profiter de l'occasion pour recoller, voire inverser la tendance. Entre les deux, le combat est propre, mais pour combien de temps encore ?

Ferrari, quant à elle, garde l'œil sur le duo papaya. La nouvelle suspension arrière a montré des signes encourageants à Spa, avec un podium pour Charles Leclerc et une course solide pour Lewis Hamilton qui, malgré des qualifications ratées, a fini 7<sup>e</sup> en ayant commencé depuis la pitlane. À Budapest, l'un des circuits préférés du Britannique, les virages lents et la motricité jouent un rôle central. Si la SF-25 confirme sa stabilité retrouvée, l'équipe au cheval cabré a des raisons d'y croire.

Chez Mercedes, la situation reste instable. La W16 peine à trouver de la constance, surtout lorsque les températures montent. Et, avec la chaleur attendue ce week-end, la dégradation des pneus pourrait à nouveau être un point faible. Andrea Kimi Antonelli traverse une période délicate, manquant de confiance depuis plusieurs courses. George Russell, nouveau leader du géant allemand, parvient à limiter les dégâts, mais l'écurie est loin de ses standards habituels.

Les évolutions mineures prévues à Budapest suffiront-elles à inverser la tendance ? Rien n'est moins sûr.

Red Bull reste en retrait, mais pas larguée. La RB21, parfois capricieuse, semble mieux respirer depuis ses dernières évolutions aérodynamiques. Le Hungaroring n'est pas son terrain préféré, mais Max Verstappen reste une menace constante, surtout s'il parvient à extraire un tour parfait en qualifications. Beaucoup le savent désormais : le lion néerlandais n'est jamais à négliger.

Derrière, Alpine mise encore sur Gasly, tandis que Colapinto tente de marquer ses premiers points. Racing Bulls progresse, Sauber stabilise, et Aston Martin espère enfin transformer ses idées en résultats. Tout est encore ouvert dans le milieu de peloton.

Ce Grand Prix sera peut-être le théâtre d'un nouveau doublé McLaren, d'un réveil rouge, d'un retour de Mercedes ou d'un scénario inattendu. Avec la pluie en embuscade et la chaleur comme facteur X, les certitudes sont fragiles. Ce qui est certain, en revanche, c'est que chacun veut partir en vacances avec autre chose qu'un goût d'inachevé.

# LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

## I-MAG SPÉCIAL AUTO-MOTO

L'UNIVERS DES DEUX ET QUATRE ROUES EN UN CLIN D'ŒIL



MAGAZINE SPÉCIAL AUTO-MOTO HYPER CONNECTÉ,  
AUGMENTÉ ET FEUILLETABLE EN LIGNE SANS MODÉRATION

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,  
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS